



Stephan Bischof



„Hörspiele waren das Fernsehen meiner Kindheit“ – Stephan Bischof entwickelte schon in jungen Jahren eine Leidenschaft für die Fantasie, die vertonte Geschichten erzeugen. Der aus Görlitz stammende Moderator, bekennende Teetrinker und Vater zweier erwachsener Töchter absolvierte ein Studium in den Fächern Soziologie, Geschichte und Jura. Neben seiner Tätigkeit als Fernsehredakteur, unter anderem für die Sendung „MDR vor Ort“, erfreut er bei MDR SACHSEN – Das Sachsenradio alle großen Kleinen und alle kleinen Großen (Hörer) mit der Kindersendung „Krümel“, immer sonntags um 07.07 Uhr. Seit 2013 moderiert Stephan Bischof im Wechsel mit Katja Henkel den wöchentlichen Sonntagsbrunch. Geschichten, Leidenschaften und Schicksale seiner prominenten Gäste zu erfragen – das macht für ihn den besonderen Reiz dieser Sendung aus. Wenn Stephan Bischof einmal nicht arbeitet, widmet er sich gern der Gärtnerei, treibt Sport und ist kulturell vielfältig interessiert, ob Kunstausstellung, Theaterbesuch oder Posaunenchor.